

El Ovallino

HELADAS HAN AFECTADO A LA AGRICULTURA

LIMARÍ VIVE SU INVIERNO MÁS FRÍO EN ÚLTIMA DÉCADA

En la comuna de Ovalle incluso se han registrado mínimas de -3°C . Los meteorólogos explican que estas bajas temperaturas se atribuyen a una onda polar y a las noches despejadas. **02**



SAG LIBERA A CÓNDOR EN MONTE PATRIA TRAS CUIDADOS POR HERIDA 05

EN EL MUNDO RURAL

INSISTEN EN IMPORTANCIA DE CONTRATAR SEGUROS **04**

CON AVANCES EN SEGURIDAD

ESCUELA EL PALQUI CELEBRA 55 AÑOS DE VIDA **07**

VIENEN DE UN FIN DE SEMANA DE DERROTAS
EQUIPOS OVALLINOS BUSCAN REVERTIR RESULTADOS NEGATIVOS EN TORNEOS

06

